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El 23 de julio de 2021 juramenté como Congresista de la
República para el periodo parlamentario 2021-2026. Aquel día
asumí el compromiso de representar a cada uno de los
peruanos, conforme a lo establecido en la Constitución
Política del Perú, y de consagrar mis esfuerzos y trabajo para
lograr el desarrollo de nuestro país y con ello el bienestar de
nuestra gente.

Continuando con mi labor de los últimos dos años y medio de
gestión parlamentaria, durante la semana de representación
del mes de febrero de 2024, tuve la oportunidad de reunirme
con dirigentes y pobladores de diferentes distritos de Lima,
como San Martín de Porres y Comas. También, me reuní con
dirigentes de Huaycán en el Congreso de la República.
Además, sostuve una mesa de diálogo con el director de
PRONIED para conocer el estado de avance del programa de
mantenimiento 2024. Asistí a la celebración del "Año Nuevo
Chino" en la embajada de la República Popular China.

Mi despacho organizó un voluntariado con jóvenes para
trabajos de mejora en un PRONOEI en el AA. HH. El Pedregal
en el distrito de Carabayllo. En colaboración con la primera
Vicepresidencia y SENAJU, llevamos a cabo una feria de
empleabilidad y oportunidades con el objetivo de facilitar y
brindar mayor acceso a jóvenes en el ámbito laboral.
Además, visité la ciudad de Cajamarca para participar en
una mesa de trabajo con diferentes autoridades del distrito
de Nanchoc.

Te invito a conocer las actividades que realicé, esperando
llegar pronto a tu localidad y encontrarme contigo para
juntos ser la fuerza de la juventud, la verdadera ¡Fuerza
Popular!
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LUNES 05 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024

Visité la comisaría del distrito de San Martín de Porres en compañía de algunos
líderes locales con la finalidad de conocer los resultados de la declaración de
emergencia. Fuimos recibidos por el señor comisario, el comandante Roberto
Tupayachi Herrera, quien nos informó sobre la distribución de tres comisarías
en la zona: la primera está ubicada en Ingeniería, dedicada a delitos menores;
la segunda es la Jefatura de Policía "Dirincri de SMP", encargada de
investigaciones, violencia patrimonial y agresiones físicas y psicológicas; y la
tercera se encuentra en "Barboncito" en Sol de Oro, también para delitos
menores. Además, nos comentó sobre los operativos de control de identidad en
los puntos más críticos de San Martín de Porres, tales como Tomas Valle,
Habich, Zarumilla, Puente Cayetano, entre otros. Nos mencionó la escasez de
personal policial y que disponen de solo 4 patrulleros; asimismo, destacó que el
distrito cuenta con más de 40 juntas vecinales.

REUNIÓN CON DIRIGENTES DE SAN MARTÍN DE PORRES
COMISARÍA DE SAN MARTÍN DE PORRES
09:00 a.m.
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LUNES 05 DE FEBRERO
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Mi despacho organizó una mesa de trabajo para abordar el tema de la
inseguridad ciudadana en Huaycán, con la participación de líderes de
diferentes zonas. Se destacó la incidencia de actos delictivos cometidos por
extranjeros, lo que genera preocupación entre los vecinos. Además, los vecinos
resaltaron la importancia de crear el distrito de Huaycán como reconocimiento
a la comunidad autogestionaria.

Estamos trabajando por la efectividad de la expulsión de extranjeros que
cometan delito. También pediremos información a la Presidencia del Consejo
de Ministros sobre los proyectos relacionados con la creación del distrito.
Asimismo, requeriremos a la Municipalidad de Lima datos sobre los límites
geográficos actuales de Huaycán y la población residente. Estos detalles son
esenciales para evaluar y respaldar sólidamente la creación del distrito.

MESA DE TRABAJO: "INSEGURIDAD CIUDADANA EN HUAYCÁN"
SALA “LUIS BEDOYA REYES” - EDIFICIO "VÍCTOR RAÚL HAYA DE LA TORRE"
03:30 p.m.
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MARTES 06 DE FEBRERO

Me reuní con el Director Ejecutivo del Programa Nacional de Infraestructura
Educativa (PRONIED), César Eduardo Alvis Tafur, y su equipo, para abordar el
tema del déficit de inversión en infraestructura educativa en el Perú, que
supera los cien mil millones de soles. Se analizó la necesidad de aumentar la
inversión en el sector educativo y se evaluó el rol del PRONIED, así como las
limitaciones de sus competencias en el mantenimiento y la renovación de los
locales educativos. Se informó que, a pesar de estas limitaciones, este año se
ha destinado 295 millones de soles para ese fin.

Los dirigentes de Huaycán expresaron la necesidad de mejorar las
instalaciones de los centros educativos en su localidad.

REUNIÓN CON EL DIRECTOR DEL PROGRAMA NACIONAL DE
INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA

PRONIED 
12:00 p.m.

SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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Asistí a la inauguración del Año , organizada por la Embajada de la República
Popular China en Perú y llevada a cabo en el Parque Chino de Miraflores. Este
evento, al que asistieron destacados personajes políticos, tuvo como objetivo
principal fortalecer los lazos entre ambas naciones y dar la bienvenida al
Nuevo Año Chino.

La celebración fue festiva y llena de color, permitiéndonos disfrutar de
actividades culturales y expresiones artísticas que reflejan la rica tradición y
herencia de la cultura china, fomentando el aprecio mutuo y la amistad entre
China y Perú.

AÑO NUEVO CHINO EN LA EMBAJADA DE LA REPÚBLICA
POPULAR DE CHINA
PARQUE CHINO

04:00 p.m.

MARTES 06 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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Organizamos una actividad de voluntariado con un grupo de jóvenes en
el PRONOEI del  AA. HH. "El Pedregal", ubicado en el distrito de Carabayllo,
el cual, en octubre habíamos visitado durante nuestra semana de
representación y lo encontramos en un estado muy precario, carente de
implementos para el desarrollo de los niños.

Por ello, decidimos regresar para poder mejorar la calidad de los
inmuebles. Durante esta actividad, llevamos a cabo diversas tareas,
como la limpieza de las aulas y espacios utilizados por los niños durante
sus clases. Además, nos encargamos de pintar sillas y mesas para
mejorar su aspecto y durabilidad.

VOLUNTARIADO EN EL PRONOEI "EL PEDREGAL"

CARABAYLLO

09:00 a.m.

MIÉRCOLES 07 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024

https://www.google.com/search?sca_esv=1ba2041d0738a613&sca_upv=1&rlz=1C1ONGR_esPE1071PE1071&sxsrf=ACQVn081cITvCqWYLUWkWivZxhjv4sUjEA:1708356172970&q=PRONOEI&spell=1&sa=X&ved=2ahUKEwiIwdvW2reEAxXyA7kGHTx4AOkQkeECKAB6BAgHEAI
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Además de contribuir al entorno, nos enfocamos en las necesidades
educativas de los niños. Les proporcionamos una pizarra acrílica y
plumones para ayudar a los profesores en su labor de enseñanza.
Asimismo, entregamos juegos didácticos, una cuna y pisos especiales
diseñados para fomentar la psicomotricidad en los más pequeños.

Estas iniciativas no solo tenían como objetivo mejorar las condiciones
materiales del entorno, sino también crear un ambiente más cálido y
propicio para el aprendizaje y el crecimiento integral de los niños. 

VOLUNTARIADO EN EL PRONOEI "EL PEDREGAL"
CARABAYLLO

09:00 a.m.

MIÉRCOLES 07 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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El despacho se reunió con los pobladores y líderes del AA.HH. 28 de Julio,
en el distrito de Comas, para abordar la problemática de la inseguridad
ciudadana que afecta a esa comunidad. Los pobladores expresaron su
preocupación debido a los desafíos que enfrentan debido a la
delincuencia. Las autoridades locales han implementado medidas de
seguridad, como aumentar la presencia policial y mejorar la iluminación
pública, así como promover la participación ciudadana en programas de
prevención del delito para hacer frente a estas preocupaciones. Por su
parte, los pobladores se organizan a través de las juntas vecinales para
colaborar en la protección y seguridad de su comunidad.

También se llevó a cabo un reconocimiento a los dirigentes de este AA.HH.
Estos líderes comunitarios desempeñan un papel fundamental en la
representación de los residentes de sus sectores, defendiendo sus
necesidades y preocupaciones ante las autoridades locales y
gubernamentales.

REUNIÓN CON POBLADORES DEL AA. HH. 28 JULIO – COMAS
COMAS

03:30 p.m.

MIÉRCOLES 07 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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En colaboración con SENAJU, la Primera Vicepresidencia del Congreso de
la República y con el apoyo de Participación Ciudadana, organizamos la
Feria de Oportunidades: Estudios, Becas y Empleo para Jóvenes. El
objetivo principal fue promover entre los jóvenes los diversos servicios
públicos y programas educativos, tanto públicos como privados, que
contribuyen a mejorar su empleabilidad y el desarrollo de competencias
para el trabajo y el emprendimiento. En respuesta a la cifra alarmante de
jóvenes "ninis", que representan el 18.2% de la población joven del país
según el INEI, y al incremento del 62% al 66% de jóvenes que trabajan en
áreas no relacionadas con sus estudios según el MTPE en 2022, surgió esta
iniciativa.

FERIA DE OPORTUNIDADES: ESTUDIOS, BECAS Y EMPLEO
PARA JÓVENES
PLAZA BOLIVAR - CONGRESO DE LA REPÚBLICA

10:00 a.m.

JUEVES 08 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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Durante la feria, se llevaron a cabo diversas actividades, incluyendo
stands informativos sobre oportunidades educativas y laborales,
conversatorios con emprendedores y profesionales jóvenes,
demostraciones interactivas para utilizar la plataforma Empleos Perú,
asesoramiento para la elaboración de currículums vitae, simulaciones de
entrevistas de trabajo y difusión de información sobre becas y créditos
educativos, entre otras.

 FERIA DE OPORTUNIDADES, ESTUDIOS, BECAS Y EMPLEO
PARA JÓVENES
PLAZA BOLIVAR - CONGRESO DE LA REPÚBLICA

10:00 a.m.

JUEVES 08 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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Sostuve una reunión en la Municipalidad Distrital de Nanchoc,
Cajamarca, junto con el alcalde y otras autoridades de los distritos
vecinos, para dialogar sobre los trabajos que están llevando a cabo en
colaboración con la población. Se destacó la necesidad de buscar
financiamiento y apoyo para la prevención de desastres naturales, como
el fenómeno del Niño. Además, se abordó la preocupante situación de la
infraestructura del centro de salud del distrito y las deficientes
condiciones del colegio local. Se señaló que el mejoramiento de estas
instituciones solo es posible con el apoyo de los pobladores. Las mujeres
presentaron una breve exposición de los trabajos que realizan, como el
tejido de mantas, chompas, chales, entre otros. Aproveché esta
oportunidad para informarles sobre el programa que el Ministerio de
Desarrollo Agrario y Riego tiene destinado a las Mujeres Artesanas, el cual
les proporcionará apoyo financiero para sus proyectos.

MESA DE TRABAJO EN LA MUNICIPALIDAD NANCHOC, CAJAMARCA
CAJAMARCA

11:00 a.m.

VIERNES 09 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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Visité la Institución Educativa Primaria de Menores 82757 en Nanchoc,
Cajamarca, donde pude observar que no se encuentra en óptimas
condiciones para el retorno a clases. Las aulas y el mobiliario disponibles
están deteriorados, y los alrededores de la escuela no están cercados,
presentando profundos huecos que hasta el momento los pobladores no
han podido reparar.

Es evidente la necesidad urgente de mejoras en la infraestructura escolar
para garantizar un entorno seguro y propicio para el aprendizaje. Es
fundamental que las autoridades competentes tomen medidas para
solucionar estas deficiencias y brindar a los estudiantes las condiciones
adecuadas para su desarrollo educativo.

VISITA AL I.E. PRIMARIA DE MENORES 82757 
NANCHOC, CAJAMARCA

CAJAMARCA
01:00 p.m.

VIERNES 09 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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Visité el Centro Médico de Nanchoc en Cajamarca, donde pude
constatar el deterioro de las instalaciones, incluyendo paredes, techo y
consultorios, así como la falta de implementos para la atención de los
pacientes. El personal médico señaló que enfrentan numerosos
problemas, ya que no cuentan con los equipos ni los materiales
completos para atender emergencias. Uno de los problemas más
recurrentes es cuando derivan a los pacientes al centro de salud más
cercano en Chiclayo, pero allí no los aceptan debido a su pertenencia a
Cajamarca, lo que implica un traslado de más de 4 horas.

Es imprescindible tomar medidas urgentes para mejorar las condiciones
de este centro médico y garantizar que pueda brindar una atención
adecuada a la comunidad. La salud de los ciudadanos no puede estar
comprometida por la falta de infraestructura y recursos.

VISITA AL CENTRO MÉDICO NANCHOC - CAJAMARCA
CAJAMARCA

02:00 p.m.

VIERNES 09 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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Participé en la inauguración del Ño Carnavalón, por invitación del
gobernador regional de Cajamarca, Reger Ramírez Gamarra. Durante el
evento, se llevó a cabo un recorrido por las calles donde pudimos
disfrutar de expresiones culturales y artísticas de la región. Esta
actividad tuvo como propósito promover las actividades culturales y
dinamizar la economía de la región, organizada por la municipalidad
provincial, destacándose como destino turístico tanto a nivel nacional
como internacional. La población ahora espera que Cajamarca sea
oficialmente reconocida como la capital del carnaval peruano.

INAUGURACIÓN DEL CARNAVAL DE CAJAMARCA 2024
EXPLANADA DEL COMPLEJO QHAPAQ ÑAN - CAJAMARCA

10:00 a.m.

SÁBADO 10 DE FEBRERO
SEMANA DE REPRESENTACIÓN - FEBRERO 2024
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